CHAMPIONNAT DU MONDE U 22



Championnat du monde U22 au Portugal.

Après un périple de 1800 kilomètres, nous voilà arrivés à CORUCHE vers 17 heures.

Nous découvrons le parcours : sable blanc avec un mur de séparation entre la ville et l'eau. Température : 40 degrés, casquette et crème solaire indispensables.

Après avoir fait un petit tour, nous prenons nos quartiers dans un hôtel situé à 10 minutes du parcours. Après une nuit et un repos bien mérités, nous partons sur le parcours et prenons possession de notre box situé près d'un pont en pleine rénovation.

Nos cinq pêcheurs prennent position tandis que l'intendance hisse le barnum.

Le capitaine et son adjoint donnent des instructions faisant suite au briefing de la veille.

Le premier essai n'est guère encourageant : peut-être du aux travaux très bruyants en cours, sur le pont situé tout prés du lieu de rencontre.

Au fur et à mesure que les entrainements passent : malgré les réglages, les distances et les changements de tactique rien n'y fait.

Nous essayons de glaner quelques renseignements Jusqu'au dernier jour d'entrainement, nous étions à la recherche de solutions quant à la méthode d'appréhender avec succès ces poissons si difficiles à pêcher et à comprendre.

Après la cérémonie d'ouverture et le défilé dans la ville de CORUCHE, nous étions à la veille de la première manche du Championnat du Monde l'équipe toujours très déterminée à faire de son mieux.

Samedi 25 juillet 2009 les tirages étant faits nous allons accompagner nos pêcheurs dans leurs box.



- Antoine GAVAZZI dans le secteur A au n° 8 finit 9^{éme} avec un poids de 620 grammes.
- Antoine SEKLI dans le secteur B au n° 14 finit 4^{éme} avec un poids de 1330 grammes.
- Baptiste COURTELLEMONT dans le secteur C au n° 12 finit 5éme avec un poids de 860 grammes.
- Fabien PERES dans le secteur D au n° 5 finit 2^{éme} au n° 5 avec un poids de 1960 grammes.

Au vue des résultats de la première manche nous prenons la décision de remplacer A.GAVAZZI par J.COUVRAY.

Dimanche 26 Juillet 2009

Fabien PERES dans le secteur A au n° 7 finit 3^{éme} avec un poids de 2200 grammes, une fois de plus très à l'aise dans ce genre d'épreuve.

- Antoine SEKLI dans le secteur B au n° 2 finit 2éme avec un poids de 2160 grammes, très belle réaction par rapport aux entrainements.
- Baptiste COURTELLEMONT dans le secteur C au n° 16 finit 3éme avec un poids de 2570 grammes, beaucoup de travail et de préparation et un résultat très satisfaisant.
- Jeremy COUVRAY dans le secteur D au n° 10 finit 9^{éme} avec un poids de 1050 grammes, baptême du feu pour ce pêcheur qui a su bien se préparer avec motivation.

Au vue des deux manches le verdict tombe pour le classement individuel.

- Fabien PERES finit 14^{éme} avec 5 points
- Antoine SEKLI finit 19^{éme} avec 6 points
- Baptiste COURTELLEMONT finit 27^{éme} avec
 8 points

Le classement général est le suivant :

- 1^{ER} Portugal avec 5 points
- 2^{éme} Italie avec 19 points
- 3^{éme} Hollande avec 26 points
- 10^{éme} France avec 36.5 points

Malgré notre 10^{éme} place nous tenons à encourager nos cinq pêcheurs pour leur volonté et leur travail de préparation sur une pêche complètement inconnue de nos pêcheurs Français.

Nous remercions tous les gens qui ont œuvré pour que cette compétition : (Bruno Haverbeke, Alain Dancot Champion du monde Vétéran 2009, Jean Luc Haverbeke, Claude Riche, Didier Guessard, Jacques Goupil). Les verminières LE THEPAULT et M. CARLIER des verminières de Brive. Naturellement le Club France.

Claude Riche

PS : Nous attendons les palmarès 2009 pour tous les compétiteurs intéressés.